



## Afganistán fortalece comercio con Rusia

### Description

El Ministerio de Industria y Comercio de Afganistán informó hoy que desde principios de año hasta la fecha, el comercio entre con Rusia alcanzó los 174 millones de dólares.

El portavoz de esa cartera, Akhundzada Abdul Salam Jawad, detalló que 2,2 millones de dólares de esa cantidad corresponden a exportaciones afganas, entre ellas pasas, minerales, higos secos y cebollas.

Los principales productos de exportación son las pasas, los minerales, los zumos de frutas, los pepinos, el talco, las bebidas no alcohólicas, los higos y las cebollas. Las importaciones consisten principalmente en alambre de púas, agua de malta y diversos productos derivados del petróleo y el gas, agregó el vocero.

Jawad declaró que aunque en los últimos tres años se han hecho esfuerzos para aumentar las exportaciones y facilitar el comercio, la balanza comercial de Afganistán con los países de la región y el mundo sigue siendo desigual.

Rusia es uno de los países que exporta anualmente bienes por valor de más de 300 millones de dólares a Afganistán, pero las ventas a Rusia son muy limitadas en comparación, apuntó.

Una delegación de Rusia se reunió recientemente en Kabul con funcionarios del Ministerio de Asuntos Exteriores de Afganistán para hablar sobre la ampliación de la cooperación económica, comercial, de inversiones y de tránsito.

El Maipo/PL

### Date Created

Noviembre 2024